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議会報告会での意見・要望等

（類似のものは集約）

○行政視察に関する意見・要望

・行政視察の必要性がわからないし、事務局職員が何でもやっていると聞いたこと

がある。視察の具体的な成果が示せないと市民納得はできない。【駛馬、勝立】

・行政視察の必要性については、説明を聞いて納得した。市民の理解・納得を得な

がら取り組んでほしい。【駛馬】

○世界遺産登録事業に関する意見・要望

・旧長崎税関の保存・整備などがすでに始まっており、いまさら意見を聞いてどう

なるのか。議会として関係予算を承認しており、議会として、もともと認めてい

ることではないか。【三川、総福】

・ストップをかける議会であってほしい。ネイブルランドの失敗を繰り返してほし

くない。【手鎌】

○中心市街地に関する意見・要望

・新栄町の箱物整備については、ストップをかけてほしい。【手鎌】

○議会報告会に関する意見・要望

・この報告会の開催によって、議員個人の報告会や市民との意見交換の機会が減る

ようなことがないようにしてほしい。【三池】

・昨年度、議会報告会という名称ではなく懇談会とすべきと発言した折、検討した

いといった答弁があったが議事録に残っているのか。【手鎌】

・マイク運びから駐車場整備まで議員自らで運営されており、有意義な報告会だと

思う。今後も、継続・充実を図ってほしい。【三川、三池、勝立、手鎌、総福】

・資料とパワーポイントを使った説明でわかりやすかったが、紹介する議員の名前

を忘れる司会者がいたので、役目をきちんと果たしてほしい。【三池、吉野】

・参加者の意見に偏りがあり、議会や行政への攻撃が目的と思われる発言が多い。

こんな報告会なら参加したくない。【総福】

・議員が多く、話しにくかった。【駛馬】

・自分の校区出身の議員がいないので、こうした報告会はよいことだと感じた。【駛

馬】

分類④
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○議員の報酬・定数、市政調査研究費に関する意見・要望

・議員報酬は適当と考えるのか。報酬削減や定数削減をすべきではないか。市政調

査研究費は適正に使われているのか。【三池、勝立】

○議会・議員の姿勢に関する意見・要望

・暴力団の発砲事件などが発生しており、議員は市民と協力して安心した市民生活

のために頑張ってほしい。【三池】

・９月議会で市長が玄海原発から８０キロはなれているので安全といった趣旨の発

言があったが、安全は距離だけで計れないので認識が甘いと思う。議会としての

追及も甘い。【三池】

・飲酒にまつわる行動など、一部に品位に欠ける議員がいるので、厳しく対処して

ほしい。【三池】

・議会と当局は分立しているので、議員が当局に反対することもあるが、反対ばか

りするので委員会の役職に就けないといった発言があったと聞く。あってはなら

ないことだ。【三池】

・議員は選挙のときには市民のためにと言われるが、地域のことに積極的に関わろ

うとしている姿勢が見えない。【勝立】

・特別委員会の数は減ったが、党派のことは二の次にして、チェック機関にとどま

らずリーダーシップをもって本市を引っ張ってほしい。【労福、手鎌】

○議会だよりに関する意見・要望

・議員の名前も載るようになり読みやすくなった。【三池】

上記の意見・要望につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議会活

動の参考にしてまいります。


